



El centro cultural Asensio Sáez se convierte en el mayor espacio de aprendizaje flamenco del mundo, donde convivirán alumnos de diferentes nacionalidades. Reconocidas figuras, como Óscar de Manuel, Antonio Muñoz (en la foto superior), Pepe Abellán y Lucía Campillo, serán los encargados de impartir los cursos de baile, cajón, guitarra e instrumentos melódicos.

---

La programación del Festival Internacional del Cante de las Minas va más allá de las galas flamencas y de su prestigioso concurso. El certamen complementa su oferta con numerosas actividades culturales y con cursos formativos en todas las disciplinas, que se celebrarán durante el mes de agosto, coincidiendo con el festival (del 31 de julio al 10 de agosto).

Â



*Ph: Celina Yeyén*